



► La ex primera dama Cecilia Morel junto a su hija Magdalena Piñera en uno de los homenajes al exmandatario en tierras estadounidenses.

# El detalle de los dos homenajes póstumos a Sebastián Piñera en Estados Unidos

**La ex primera dama Cecilia Morel** aterrizará este miércoles en Washington para asistir a la sede del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) que lanzará un libro que considera los discursos del exmandatario y de los expresidentes Michelle Bachelet, Ricardo Lagos y Eduardo Frei. Luego seguirá rumbo a Miami.

## Rocío Latorre

Este miércoles, la ex primera dama Cecilia Morel aterrizará en Washington con destino al edificio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Tal como publicó **La Tercera** hace algunos días, Morel -a ocho meses del fallecimiento del expresidente Sebastián Piñera- asistirá a dos actividades internacionales que contemplan homenajes póstumos al Mandatario en Estados Unidos. El primero es la presentación del libro "Chile 2050: un país. Cuatro Presidentes", que el exministro de Hacienda y director de Clapes UC, Felipe Larraín, presenta ante el BID. Se trata de una recopilación de los discursos realizados en 2023 por los expresidentes Eduardo Frei, Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera.

Se prevé que el acto considere un reconocimiento a la figura del gobernante que falleció el 6 de febrero en un accidente de helicóptero en Lago Ranco.

Michelle Bachelet y Eduardo Frei también se harán presentes en Washington y se espera que hagan una breve exposición sobre las distintas miradas que tienen sobre Chile los mandatarios. Según el programa de la actividad, Cecilia Morel pronunciará un discurso de agradecimiento al BID por el reconocimiento a Sebastián Piñera en el texto que se presentará.

Entre los otros oradores estará Eric Parrado, economista jefe y gerente general del departamento de investigación (BID); Anabel González, vicepresidenta de países de la entidad, y Brian Winter, editor jefe de Americas Quarterly.

El 4 de octubre, Morel se trasladará a Miami para acudir al Foro Anual de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA). La instancia también contempla un homenaje al exmandatario.

La presentación estará a cargo de Andrea Ojeda, vicepresidenta de la UPLA y representante de Renovación Nacional (RN). El

acto contará con un discurso de Carlos Díaz-Rosillo, director del Adam Smith Center for Economic Freedom de la Florida International University. Allí Morel compartirá con figuras internacionales como Guillermo Lasso, expresidente de la República de Ecuador; Patricia Bullrich, ministra de Seguridad del gobierno del presidente Javier Milei; Keiko Fujimori, excongresista y candidata presidencial del Perú, entre otros.

Entre la delegación chilena que acudirá al reconocimiento y que además participará de las actividades del Foro Anual de la UPLA está el timonel UDI, Guillermo Ramírez; el diputado Jorge Alessandri (UDI) -quienes viajaron la jornada de este martes-, el senador Francisco Chahuán (RN), Luis Pardo, presidente del Instituto Libertad, exdiputado (RN); Sergio Romero, exsenador (RN); Hernán Larraín, exministro de Justicia (UDI). Sin embargo, no todos acudirán: el timonel RN, Rodrigo Galilea, también estaba en la lista, pero se excusó. ●